
番組審議委員会議事録（第１１回） 
 

１． 開催年月日  平成２３年１１月２８日（月）１９：００～ 
 
２． 開催場所   佐賀県唐津市南城内１番１号 FM からつスタジオ 
 
３．出席者・定足数の確認 

委員総数  ７名 （出席：３名、欠席：４名） 
放送事業者側出席者 ２名 
 

４．議題   
1）平成２３年１０月からの番組について  
 

5．議事の概要 
1）平成２３年１０月からの番組について 
放送事業者側より、１０月からの番組について説明後、審議委員の皆さまよりご意見を頂いた。  
 

６．審議内容 
1）平成２３年１０月からの番組について 
（委 員）高校生の出演は、楽しくてよいと思う。 

       通勤時間の番組が無いのは、残念です。 
       車での通勤時間帯に多く聞くと思うので放送の検討をお願いしたい。 
       メッセージの送り方に、留守電に吹き込めるようにしてみてはどうか。 
       全国版番組についての評価は如何か。 
  （事業者）現在放送中の全国版番組は、唐津を発信する事を主にしプレゼント等好評を得ている。 
 2）その他 
  （委 員）１２月１１日開催のイベント「うまか博」では、実況は行わないのですか。 
  （事業者）事前告知は、行っている。実況については、先方より依頼が来てから検討する。 
 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 
 特になし。 
 
8．審議機関の答申又は意見の概要の公表 
 公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fmkaratsu.com/） 
 公表の内容 審議内容について公表 
 公表年月日 平成２４年１０月３０日 
 
9．その他参考事項 
 特になし。 

http://www.fmkaratsu.com/

